

EN SILENCE, MES YEUX PRONONCERENT UN BRUYANT DISCOURS

En silence, mes yeux prononcèrent un bruyant discours.

J'avais tant à dire.

C'est que les mots étaient restés coincés,

Si longtemps,

Emprisonnés aux barbelés

De mes peurs.

J'avais tant à dire.

C'est que, ces mots, je les avais tournés et retournés,

Tellement.

Emprisonnés mais rebelles,

Perpétuels agitateurs.

C'est que parfois, ils m'étouffaient,

Irrémédiablement.

J'avais tant à te dire,

Que j'étais là,

Que je te voyais,

Que je t'aimais,

Que j'en rêvais,

Que je n'en dormais plus,

Que je n'en mangeais plus,

Que j'en crevais.

En silence, mes yeux s'ouvrirent comme torrent tumultueux.

Alain LAGRANGE